

Soeben erscheint:

DER KÖNIGSROMAN

mit Silber-Aufdruck) ca. M. 16 000 .-

Der Versuch, den Erscheinungen unmittelbar und vernunftgemäß auf den Grund zu gehen, eröffnet DIE REIHE DER UNENDLICHEN KONFLIKTE. Der Vater wird von sieben Seiten angerufen: Lukas, Lenin, Wilson, Benedikt XV., Stefan George, Rudolf Steiner, Karl Kraus begegnen ihm in Gestalt ihrer Schriften — er fordert von ihnen die notwendige Konsequenz ihrer Veröffentlichung: Die persönliche Rechenschaft, die persönliche Begegnung — und er fordert vergebens. So macht er sich auf, die Autoren hinter den Büchern zu suchen, den König unter den Autoren — und er sucht vergebens; er sucht ihn vergebens unter Weibern, Kindern und Huren; sucht ihn vergebens bei der Lüge: im Theater, unter den Narren; sucht ihn vergebens — bei sich selbst. — So macht der Vater gemeinsame Sache mit allen Lesern gegen die Autoren, so ist er verurteilt, sich selber Leser zu schaffen, um den Weg zu ihnen als Verbündeten zu finden, damit alle, die gleich ihm den König suchen, vor allem ihm begegne.

LESER SIND: ALLE

die von der quälenden Realität der kläglichen Tatsachenwelt enttäuscht, heute sehnsüchtig tieferen Wahrheiten geöffnet sind.



- VERLAG DES VATERSGUSTAV KIEPENHEUER VERLAG / POTSDAM.